

Innviertel

Salzach, Inn und Donau umgrenzen das Innviertel und schufen als Schifffahrtsstraßen den Wohlstand und kulturellen Reichtum, der sich z.B. in der gotischen Stephanskirche und Häusern von Braunau, in der Silberzeile von Schärding oder in den drei Plätzen im Inn - Salzach- Stil von Ried zeigt.

Europaweit bekannte Künstler wie die Familie Schwanthaler oder der Schöpfer des Stille-Nacht-Liedes, Franz Xaver Gruber, haben ihre Heimat im Innviertel. Deren Erbe wird sorgfältig gepflegt, so können Sie in Hochburg/ Ach das Gruber Gedächtnishaus und den Friedensweg oder in Ried das Volkskundehaus mit bedeutenden Schwanthaler - Werken bewundern.

Die früheren Treppelwege entlang der Flüsse sind heute beliebte Fahrradstrecken mitten durch bedeutende Naturschutzgebiete mit seltenen Vögeln und Pflanzen, so dass Sie sportliche Herausforderungen, kulturelle Anregungen und Naturbeobachtungen auf einmalige Weise miteinander verbinden können.

Im Sommer laden die vielen Altwasserarme der Flüsse zu einem garantiert chlorfreien, vogelstimmenbegleiteten Erfrischungsbäd ein.

Dazu kommt noch das Ibmer Moor mit dem Holzöstersee, dem wärmsten See Oberösterreichs!

Urige Gaststätten abseits der großen Touristenströme und Massenabfertigung bieten zur Rast Most und Innviertel-Knödel oder Surbraten an.

Zu all diesen Kostbarkeiten sind die austriaguides erfahrene Begleiter!